



Person Heinz Palme

Geboren

1958



Foto: privat

Geboren in Rottenmann. Heinz Palme ist verheiratet mit Birgit Palme, hat eine Tochter Lisa (geb. 1994), besuchte die Volks- und Hauptschule in Liezen und maturierte 1977 an der HAK LIEZEN. Mehr als 21 Jahren war Heinz Palme in verschiedenen Funktionen beim Österreichischen Fußballbund tätig und nahm Managementaufgaben für die Europäische Fußball-Union UEFA und den Weltfußballverband FIFA war. Im April 2000 entschloss sich Heinz Palme zur Selbständigkeit und gründete in Wien die Firma Heinz Palme Management.

1978 - 2000:

Österreichischer Fußballbund

Jugendsekretär (1978-85)

Pressechef

Management Nationalmannschaft

Organisation Traineraus- und fortbildung (1985-97)

Bewerbungsleiter EURO 2004 (1997-2000)

ab 2000:

selbstständig mit Heinz Palme Management

FIFA-WM 2006: General Coordinator des Organisationskomitees

FIFA-WM 2006: Leitung Projektmanagement und Protokoll

Internationale Tätigkeiten:

UEFA-Finalsspiel in Wien (1987, 1990, 1995)

UEFA Champions League (1994-1999)

UEFA Europameisterschaft (1996, 2000)

FIFA Weltmeisterschaft (1994, 2002, 2006)

Seit Jänner 2012 fungierte Palme als Director Business Development für das International Centre for Sport Security mit Sitz in Doha, Katar.

Ab 2017 Geschäftsführer der Wirtschafts-, Spielbetriebs- und Communications GmbH, mit der beim Wiener Sport-Club.

Quelle: Stadtnachrichten, 156. Folge, Juni 2006, Seite 32, Zeitung bz 23.10.2017

 Verfasser: Mag. Helmut Kollau, Gerlinde Polzer, 09.04.2018

 Letzte Überarbeitung: 16.06.2021